



はやし幹 林もとひと県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

林県議が委員長報告

可決、同意23議案

- 議案第1号 平成29年度千葉県一般会計補正予算(第2号)
- 議案第2号 平成29年度千葉県特別会計財政調整基金補正予算
- 議案第3号 平成29年度千葉県特別会計流域下水道事業補正予算
- 議案第4号 平成29年度千葉県特別会計港湾整備事業補正予算
- 議案第5号 平成29年度千葉県特別会計土地区画整理事業補正予算
- 議案第6号 平成29年度千葉県特別会計病院事業会計補正予算
- 議案第7号 職員の退職手当に関する条例の一部を改正する条例の制定について
- 議案第8号 千葉県県税条例の一部を改正する条例の制定について
- 議案第9号 千葉県知事の権限に属する事務の処理の特例に関する条例の一部を改正する条例の制定について
- 議案第10号 使用料及び手数料条例の一部を改正する条例の制定について
- 議案第11号 行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律に基づく個人番号の利用に関する条例の一部を改正する条例の制定について
- 議案第12号 千葉県がん対策推進条例及び住民基本台帳法に基づく本人確認情報の利用及び提供に関する条例の一部を改正する条例の制定について
- 議案第13号 児童福祉施設の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例の制定について
- 議案第14号 児童福祉法に基づく指定通所支援の事業等の人員、設備及び運営に関する基準等を定める条例の一部を改正する条例の制定について
- 議案第15号 障害者の日常生活及び社会生活を総合的に支援するための法律に基づく指定障害福祉サービスの事業等の人員、設備及び運営に関する基準等を定める条例の一部を改正する条例の制定について
- 議案第16号 障害者の日常生活及び社会生活を総合的に支援するための法律に基づく障害福祉サービス事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例の制定について
- 議案第17号 国立研究開発法人森林総合研究所営農用地整備事業特別徴収金徴収条例の一部を改正する条例の制定について
- 議案第18号 契約の変更について
- 議案第19号 契約の変更について
- 議案第20号 財産の取得について
- 議案第21号 副知事の選任につき同意を求ることについて
- 議案第22号 監査委員の選任につき同意を求ることについて
- 議案第23号 監査委員の選任につき同意を求ることについて

総合企画水道常任委員会



6月定例県議会で委員長報告を行う林幹人委員長

総合企画水道常任委員会に付託されました議案2件、請願1件の審査の経過と結果について、御報告いたします。

最初に議案について申し上げます。議案第1号平成29年度千葉県一般会計補正予算第2号、議案第11号行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律に基づく個人番号の利用に関する条例の一部を改正する条例の制定についての2議案については、全員異議なく、それぞれ原案のとおり可決すべきもの

次に、請願については、お手元に配付の請願審査結果報告書のとおり決定いたしました。

次に、当面する諸問題について質疑が行われたのであります。ですが、その主要なものを要約して申し上げますと、「成田空港活用協議会の中で、千葉市

6月県議会

最終日に登壇し、同委員会に付託された2議案、請願1件についての審査結果を委員長報告しました。付託された議案は議案第1号と第11号でしたが、林委員長は「両議案とも全員異議なく、それぞれ原案のとおり可決すべきものと決定いたしました」と報告しました。委員会では委員から様々な質問、意見がされましたが、林委員長の差配のもと、円滑な審査が実現しました。なお、6月定例県議会に提案された23の議案はすべて原案通り可決、あるいは同意されました。

総合企画水道常任委員会の林幹人委員長は6月定例県議会に付託されました議案2件、請願1件についての審査結果を委員長報告しました。付託された議案は

と決定いたしました。

なお、審査の過程において、当局から詳細な説明があり、質疑が行われたのであります。が、その主要なものを要約して申し上げますと、議案第1号に付託されました議案2件、請願1件の審査の経過と結果について、御報告いたします。

総合企画水道常任委員会に付託されました議案2件、請願1件の審査の経過と結果について、御報告いたします。

なお、「上下水道料金徴収二元化に今回参加しない7市の現在の検討状況はどうか」との質問に対して「7市から申上げますと、議案第1号に付託されました議案2件、請願1件の審査の経過と結果について、御報告いたします。

また、「上下水道料金徴収二元化に今回参加しない7市の現在の検討状況はどうか」との質問に対して「7市から申上げますと、議案第1号に付託されました議案2件、請願1件の審査の経過と結果について、御報告いたします。

また、「成田空港活用協議会の中で、千葉市

まちの野菊の里浄水場第2期施設整備事業の全體像について詳しく述べたい」との質問に対し、「栗山浄水場と同じ規模の日量18万6千立方メートルの施設を建設するもので、高度浄水処理の導入や、緊急時対策、環境対策等に配慮した施設整備を行うこととしている。

設と合わせ、日量24万6千立方メートルの給水能力となり、松戸市、市川市及び船橋市に居住の約70万人のお客様により安全でおいしい水を安定してお届けすることができます」と答弁がありました。

また、「成田空港活用協議会の中で、千葉市

まちの野菊の里浄水場第2期施設整備事業の全體像について詳しく述べたい」との質問に対し、「7市から申上げますと、議案第1号に付託されました議案2件、請願1件の審査の経過と結果について、御報告いたします。

また、「成田空港活用協議会の中で、千葉市





常任委員会の議論を差配する林幹人委員長

要望
阿井委員 知事の
トップセールスだが、
農産物の輸出は、トップセー
ルスが始まる前よりも金額
が減っており、成果が上がっ
ていないと判断しているの
かと思う。また、台湾等との
教育旅行は増えているが、
逆に台湾へ行く方が増えて

毎年2千万円の予算を計
上して取り組んでいるのだ
から、数百万円の利益とい
うことでは困る。2千万円
かけるだけのトップセール
スになるよう要望する。

**赤間委員 JR総武線市
川駅、本八幡駅、下総中山駅
について、「乗降客の安全確
保対策」のため、駅のホーム**

総合企画

敏腕振るう

林幹人委員長

円滑審査に

公津の杜駅前の歩行者用
信号機「青の時間」を長く

「青」の時間が長くなり、歩行者が安心して渡れるようになった交差点

国際医療福祉大学の開学に伴い、公津の杜駅の利用者数も増加しているところですが、駅付近の交差点に設置されている歩行者用信号の「青の時間」が短いという問題が、かねてより指摘されていました。

青の時間が短いと、小さいお子さんやお年寄りが横断歩道を渡りきる前に信号が点滅てしまい「早く渡らなきゃ!」と急いで転倒するなど、重大事故に繋がりかねない状況でした。

そこで県警に要望し、周辺の信号機との調整をしていただき「青の時間」を長くすることが出来ました。これまで18秒から23秒だったところを23秒から29秒に延長したことでの多くの方が安全に横断歩道を渡ることができるようになりました。今後も地域の要望実現に向けて、鋭意活動してまいります。

林 幹人

林もとひと県議・プロフィール

○略歴○

昭和48年9月 銚子市に生まれる
平成4年3月 銚子市立銚子高校卒業
平成8年3月 玉川大学文学部卒業
5月 米国ロードアイランド州語学留学
平成10年4月 空港グランドサービス入社
平成12年4月 衆院議員・山崎拓秘書
平成15年4月 衆院議員・林幹雄秘書
(成田市担当)
平成19年4月 千葉県議会議員初当選
平成23年4月 千葉県議会議員再選
平成27年4月 千葉県議会議員3選
・県議会 総合企画水道常任委員会委員長

○現職○

・自民党 ちば青年局次長

146ベクレル、柏井浄水場西側施設は59ベクレル、北総浄水場は44ベクレル、ちば野菊の里浄水場は60ベクレルでございました。

水場の最新の放射性セシウム濃度につきましては、6月21日現在の最新の測定結果でございますが、柏井浄水場が、浄水や原水では不検出が続いています。

水場の最新の放射性セシウム濃度の数値でございますが、浄水や原水では不検出が、浄水過程で生ずる発生量に含まれる放射性セシウム濃度につきましては、6月21日現在の最新の測定結果でございますが、柏井浄水場東側施設は、1キログラムあたり146ベクレル、柏井浄水場西側施設は59ベクレル、北総浄水場は44ベクレル、ちば野菊の里浄水場は60ベクレルでございました。

〒286-0134
成田市東和田569 なるげや陶器ビル3階D号
TEL.0476-20-0884
FAX.020-4622-9781
Eメール:motohito884@gmail.com

県政に新風 市民の声を生かします

●県政や成田市のご相談・ご要望はお気軽にどうぞ
林 もとひとTEL.0476-20-0884
FAX.020-4622-9781
Eメール:motohito884@gmail.com〒286-0134
成田市東和田569 なるげや陶器ビル3階D号

ドア設置を積極的に推進すべきと考えるがどうか。

交通計画課長 JRについては、東西線どちよつと事情が異なりまして、まず各駅停車のほうにつきましては、現在扉が4つの車両と6

つの車両が混在して乗り入れているということで、今後も答弁がございましたが、オリンピック・パラリンピック開催時の会場間の円滑な移動の観点から、相互直通運転が必要だと認識しております。

今月中旬に実施する予定の「平成30年度 国の施策に対する重点提案・要望」の中

本清議員 東葛地域の降雨量が非常に少ないが、できるだけ早く使用者に分かるように広報をしてもらいたいと思うがどうか。

計画課長 私ども、県水ダム情報とかいろいろ出してあります。それからホーム

本間委員 東日本大震災以後、これまでも各浄水場の放射性セシウムの数値を聞いてきたが、最新の数値はどうか。

浄水課長 県営水道の浄水過程で生ずる発生量に含まれる放射性セシウム濃度の数値でございますが、浄水や原水では不検出が続いています。

ページ等でも掲載しております。こういった渴水情報はお客様にとって大事な情報だと思います。

本間委員 東日本大震災以後、これまでも各浄水場の放射性セシウムの数値を聞いてきたが、最新の数値はどうか。

政策・提言やプロフィール等を紹介しています。ブログやフェイスブック・ツイッターもこのホームページからご覧になれます。

林もとひと
オフィシャルサイト
<http://www.motohito884.com/>
「新しい成田を目指して」
「月間コラム」毎月15日更新

